
Interview mit Christof Milek vom 05.07.13

Seit wann bist du beim Schwarz Weiss Bochum?
Seit 2004

Wie kam es dazu, dass du beim Schwarz Weiss Bochum angefangen hast?
Ich bin über einen Kollegen (Karl Birkner), der nicht mehr für SW spielt, zu den Schwarz 
Weißen gekommen.

Hast du jemals richtigen Vereinsfussball gespielt? Wenn ja, wo und in welcher Liga?
VfL Bochum, SG Wattenscheid 09, letzte Station Wupperthaler SV (Regionalliga)

Was sind die Gründe in der Freizeitliga zu spielen?
Fitnessfactor & die Liebe zum Leder

Du warst mal Trainer des Schwarz Weiss Bochum, wie bist du damals dazu gekommen?
Die Mannschaft hat gewählt.

Warum übst du die Tätigkeit des Trainers nicht mehr aus?
Ich habe die Mannschaft gewechselt und bin seit 2013 wieder da.

Wie würdest du die Mannschaft in einem Satz beschreiben bzw. charakterisieren?
Eine Kämpfertruppe

Welche persönlichen Ziele hast du mit dem Verein?
Klasse halten, ganz klar

Was ist deiner Meinung nach mit dieser Mannschaft möglich diese Saison?
8. Platz

Wie gefällt dir die neue Homepage? Empfindest du sie als Bereicherung für den Verein?
Unsere Homepage finde ich gut, auf jeden Fall eine Bereicherung

Was würdest du einem potenziellem Sponsor mit auf den Weg geben um ihn für den 
Verein zu begeistern?
Also , kurz bevor ich gegangen bin , hatte ich meinen alten Arbeitgeber als Sponsor 
gefunden. Leider haben damals organisatorisch ein paar Dinge nicht hingehauen. Von der 
charakterlich gut eingestellten Truppe abzusehen, eine kostengünstige Werbung für den 
Sponsor.

Was könnte man deiner Meinung nach in der Struktur des Vereins noch verbessern?
Vielleicht auf anderen Plattformen (z.B. Facebook) aggressiver weitere neue Spieler 
akquirieren um die die Spielqualität zu steigern.

Vielen Dank für deine Zeit


